

# 長田中 学校だより 元気発信感動ながた



第28号 令和5年6月20日発行  
金沢市立長田中学校  
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp  
学校ホームページURL  
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/>

\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## 県体出場109人！2年連続、県体出場100人の目標達成！

～部活動を引退する3年生は、大きな一区切りとなります～

昨日19日(月)で、2週にわたり開催された「加賀地区大会兼県体予選会」は無事終了しました。加賀地区大会は各競技が広域で行われ、同時刻に始まるものもあり、限られた競技しか応援に行けませんでした。先生方の間では、クラスルームで情報を共有しながら、勝報を励みに頑張ることができました。3年生にとっては引退のかかった大会で、どの競技も気迫あふれるプレーで、ベンチやスタンドからの一生懸命な応援など、チーム一丸となって、最後の最後まであきらめない姿に感動しました！

長田中学校全体で、昨年度を上回る109人の選手が県大会の出場権を獲得しました。県体出場を決めた選手のみなさん、おめでとうございます！学校として掲げた「2年連続、県体100人出場！」の目標は見事、達成されました。「夏に強い長田中」の本領が発揮されましたね。「夏に強い」チームは、新人戦からシーズンオフの冬場に地道な練習を、手を抜かずやり遂げたチームです。勝利をつかんだ選手のみなさんは、もっともっと自信を持って、来月の県体に臨んでください。



残念ながら引退と

なった3年生の選手のみなさん、大会が終わっ

て間もないので、まだ実感がわかないかも知れませんが、2年間、お疲れ様でした。部活動を通して身に付けた競技力や技術力、目標に向かって努力し最後まであきらめずに挑戦するたくましい心や仲間との絆、相手を大切に、敬うことができる感謝の心は、これからみなさんが生きていく上で大きな財産になるはず。改めて自身の活動を振り返り、部活動で得たものはもちろん、やり残したことも含めて、今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

最後になりましたが、選手の移動や応援にかけつけていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。ご指導くださった先生方、コーチの皆様、ありがとうございました。

## 10月の演劇発表会に向けての準備がすでに始まっています！

～1学期に、オリエンテーション、脚本選定、脚本研究、キャスト・スタッフ決定まで行います～

75年の伝統を誇る本校最大の行事である「演劇発表会」の準備は、ゴールデンウィーク明けからすでに始まっています。毎週の進路指導部会等で進捗状況を確認していますが、今のところ順調に進んでいると聞いています。学年で若干異なりますが、1学期が終わるまでに、①脚本選定委員の決定、②選定委員による候補となる脚本の選定、③脚本読み、④脚本決定、⑤脚本研究、⑥キャスト・スタッフ決定まで行います。3年生は既に脚本が決定したと聞いています。1年生は初めての取組となりますので、今何をしなければいけないかを理解しながら進めていってほしいと思います。